

TEMAS DESTACADOS:

► [Uribe descarta vicepresidencia 2026](#)

► [Aumentan atracos a taxis en Cali](#)

[Google News](#)

■ Así se taparon

## Huecos en el sector La Luna fueron eliminados con maquinaria pesada



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 19 de Julio, 2025

En menos de 24 horas, la alcaldía de Cali reparó decenas de huecos en el sector La Luna, al oriente de la ciudad.

La intervención se realizó en la calle 13 con autopista Suroriental, uno de los puntos más transitados por vehículos que se movilizan entre el centro y el sur.

La jornada comenzó con el retiro del pavimento deteriorado.

Una máquina especializada aplicó la técnica de fresado para eliminar el asfalto desgastado.

Luego, un equipo técnico instaló una nueva capa asfáltica de mayor grosor para asegurar la durabilidad de la obra.

Según la Secretaría de Infraestructura, el objetivo es recuperar los puntos más críticos de la malla vial de Cali.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Tormenta solar del 17 de julio: lo que debes saber sobre el impacto físico y energético](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Esta zona del barrio Junín presentaba huecos que complicaban el tráfico y afectaban la seguridad de los conductores.

Con la intervención, se renovaron 74,86 metros lineales de vía con un ancho de 6,20 metros.

## Más que un bacheo

Los residentes y comerciantes del sector celebraron la rapidez y el alcance de la obra.

“Desde 2005 arreglaban por encimita. Esto sí es una reparación completa”, comentó Juan Carlos Guzmán, comerciante de la zona.

La ingeniera Leidy Vidales, de la Secretaría de Infraestructura, explicó que este tipo de intervenciones no se limitan a tapar huecos.

“Levantamos toda la carpeta antigua y aplicamos una nueva estructura para garantizar la calidad del pavimento”, señaló.

Los trabajos continuarán con nuevas intervenciones en puntos cercanos.

La Alcaldía confirmó que el plan de mejoramiento vial se mantendrá activo todo el año, con el respaldo del proyecto ‘Invertir para Crecer’.

## Cali acelera la recuperación vial

Hoy operan 13 cuadrillas que trabajan de forma continua, de día y de noche, en distintos sectores de la ciudad.

La meta es duplicar esa cifra antes de finalizar 2025, con recursos destinados exclusivamente a la mejora de la malla vial urbana.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

